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受賞技術者である、サンベ電気(株)　瀧本　誠司さんにいろいろな思いを伺ってみ

ました。 

受賞の感想は？ 

率直にうれしく思いました。優良工事表彰にあ

たり工事に関係したすべての人に感謝したいと

思います。 

 

本工事で心掛けたこと、印象に残っ

たこと等は？ 

こだわりはイベントなどで使用するコンセン

ト電源等を、普段は見えないが必要な時に取り出

せるように工夫したことです。 

苦労をした点は、受変電設備の高圧機器が新型

コロナウイルス感染症の影響で納期が不透明に

なり工程管理上で配慮が必要だったことです。 

 

仕事における今後の目標は？ 

今後の目標イコールこの仕事に就いた時からの

目標ですが「必ず生きて家に帰ること」です。 
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 代表者名 代表取締役　安達　亨

 技術者名 監理技術者　瀧本　誠司

 工事概要 築後 37 年が経過し、老朽化がすすむ総合文化センターの受変電設

備、防災・電灯設備等の更新及び施設の魅力アップのためのリニュ

ーアル工事

 表彰理由 　本工事は、音楽ホール兼図書館という特殊で繊細な用途の建物の

大規模改修工事であった。施設開設時以来となる受変電設備等全更

新の大規模改修工事であったが、適切な調整、工程管理のもと段取

り良く施工された。また、運用面での施工提案等多数有り、出来栄

えも良く、全体として優良な工事であった。
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建設業のやりがい（いいところ）はどのようなことですか？ 

免許や各種講習が充実しており、資格を取得することで技術者としての自身の力を

ステップアップすることができる事です。 

 

勤務先であるサンベ電気(株)のいいところを教えてください。 

サンベ電気株式会社は福利厚生が充実、社員の資格取得にも会社全体でバックアッ

プしており、若い人も働きやすいと思う。 

 

これから建設業界を目指す人へ伝えたいことは？ 

今後、長い目で見て化石燃料がなくなったとしても電気設備の仕事はあり続けるで

あろうといえる。 
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